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Uses quer organizar conferência sobre ensino médio
Cândida Oliveira

candidaoliveira@jornaldodiase.com.br

Aproximar o ensino mé
dio da realidade do jovem
sergipano é a meta da Con
ferência Estadual do Ensino

Médio. O evento ainda não

tem data para acontecer,
mas se depender da direção
da União Sergipana dos Es
tudantes Secundaristas

(Uses), a conferência irá reu
nirá jovens de todo o estado
ainda esse ano.

Segundo o estudante e
vice-presidente da Uses, Al
berto Henrique, não se pode
permitir mais que o ensino
médio seja apenas uma con
tinuidade do ensino funda

mental sem um fundamen

to na vida escolar do jovem.
"É preciso preparar o jovem
para os desafios da vida,
como determina a Lei de Di

retrizes de Bases, em seu ar

tigo 22", ressalta.
A LDB diz no artigo cita

do: A educação básica tem
por finalidade desenvolver
o educando, assegurar-lhe
a formação comum e indis
pensável para o exercício
da cidadania e fornece-lhes

meios para progredir no
trabalho e em estudos pos
teriores.

Para ele, a conferência
será um espaço de diálogo
propositivo com os estu
dantes do ensino médio. "A

realidade do ensino hoje
não acrescenta nada na

vida dos estudantes, ou
seja, vai de encontro à pró
pria LDB", pontua.

"Desejamos um evento
com o objetivo de debater as
questões do ensino médio
sergipano. O que tem dado
certo, o que precisa melho
rar, ouvir os alunos e enten
der o que eles desejam", ex

plica Alberto Henrique, que
também é suplente do Fó
rum de Educação.

Para a direção da Uses,
essa etapa da educação bá
sica é importante, por isso o
evento deve agregar estu
dantes, mas também os ou
tros seguimentos que parti
cipam da escola para que
possam ser identificados os
problemas.

Apenas o Rio Grande do
Sul realizou a conferência e
a Uses começou a luta para
que aqui ela aconteça tam
bém. Na próxima semana,
eles abrirão a mesa de dis
cussão com a Secretaria de
Estado da Educação, Ministé
rio Público e Fundeb.

Dentre os grêmios espa
lhados por todo o estado a
Uses pretende recrutar jo
vens que desejem participar
da conferência. "Caso ela
aconteça será um avanço

histórico na educação sergi
pana", disse o presidente da
Uses, Aby Custódio.

A estudante do ensino

médio da Escola Estadual
Costa e Silva, Larissa Alves,
deseja um ensino médio
mais atrativo. "Quero um en

sino médio de forma dinâmi
ca, com teoria, mas princi
palmente com a prática.
Para mim o ensino médio tal
qual é praticado hoje, não é
atrativo", exemplifica.

Ela conta que em sala de
aula assuntos como aborto,
drogas são temas pratica
mente inexistentes. "A gra
de curricular é importante,
mas o debate em sala de
aula, a exibição de filmes,
entre outras coisas, enrique
cem e nos faz querer apren
der mais. Um professor en
trar na sala de aula e falar, fa
lar e falar não prende a aten
ção de ninguém".


